



Domingo 14 de noviembre (33º Domingo Ordinario. ciclo B)

EL VIEJO MUNDO SE ACABA. UN MUNDO NUEVO ESTÁ POR LLEGAR

El evangelio del domingo. San Marcos (13,24-32)

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «En aquellos días, después de esa gran angustia, el sol se hará tinieblas, la luna no dará su resplandor, las estrellas caerán del cielo, los astros se tambalearán. Entonces verán venir al Hijo del hombre sobre las nubes con gran poder y majestad; enviará a los ángeles para reunir a sus elegidos de los cuatro vientos, de horizonte a horizonte. Aprended de esta parábola de la higuera: Cuando las ramas se ponen tiernas y brotan las yemas, deducís que el verano está cerca; pues cuando veáis vosotros suceder esto, sabed que él está cerca, a la puerta. Os aseguro que no pasará esta generación antes que todo se cumpla. El cielo y la tierra pasarán, mis palabras no pasarán, aunque el día y la hora nadie lo sabe, ni los ángeles del cielo ni el Hijo, sólo el Padre.»

- **Daniel 12,1-3:** Serán tiempos difíciles. Entonces se salvará tu pueblo
- **Salmo 15:** Protégeme, Dios mío, que me refugio en ti
- **Hebreos 10, 11-14. 18:** Cristo se ofreció por nosotros



Para tu reflexión “delante del espejo”



Algunas partes de la Sagrada Escritura, como las lecturas de hoy, hablan de calamidades y desastres, como signos de un mundo viejo que ya se desmorona, y de Jesús que viene invitándonos a ver los nuevos signos que nos rodean. La televisión de hoy y otros medios de comunicación traen a nuestros hogares los desastres, la violencia y el sufrimiento del mundo entero; y la gente se pregunta: ¿A dónde nos va a llevar todo esto? Estos son para nosotros hoy signos de que el mundo en el que vivimos muestra muchos signos de decadencia, necesita una profunda transformación. Son las “sombras de un mundo cerrado”. Pero no deberíamos pasar por alto los signos positivos: deseos y esfuerzo de paz y de un mundo más justo, razonable y unificado; deseos de “pensar y gestar un mundo abierto”; deseos de una política enfocada al bien común, que pone en el centro la dignidad de las personas, que habla de “caridad política”, de “amistad social” ... Éstos son como brotes de nuevas ramas en un árbol, signos de esperanza en un mundo nuevo que está creciendo, y de esperanza en la venida de Dios entre nosotros, su pueblo.



Para los antiguos, el sol y la luna eran representaciones de divinidades paganas, mientras que los demás astros y lo que ellos llamaban «potencias del cielo», representaban a los jefes que se sentían hijos de esas divinidades y en su nombre oprimían a los pueblos, sintiéndose ellos también como seres divinos. Pues bien, Jesús no pretende describir la caída de un imperio o cosa por el estilo, para él lo más importante es anunciar los efectos liberadores de su evangelio; y es que el evangelio de Jesús debe propiciar, en efecto, el resquebrajamiento de todos los sistemas injustos que de uno u otro modo se van erigiendo como astros en el firmamento humano.

Nuestra Señora de la Almudena – martes 9 de noviembre-



El martes, fiesta de Nuestra Señora de la Almudena, además de la misa de las 12:30 en Santa Irene, tenéis otros actos en los que podéis participar:

11:00 h. EUCHARISTÍA EN LA PLAZA DE LA ALMUDENA.
PROCESIÓN. Al terminar la eucaristía.

De 9:00 a 20:00 h. OFRENDA FLORAL SOLIDARIA EN LA PLAZA DE LA ALMUDENA. Además de flores, se ruega traer alimentos no perecederos.

Salve, Señora de tez morena, Virgen y Madre del Redentor
Santa María de la Almudena, Reina del Cielo, Madre de amor.
Santa María de la Almudena, Reina del Cielo, Madre de amor.

Tú que estuviste oculta en los muros de este querido y viejo Madrid,
hoy resplandeces ante tu pueblo, que te venera y espera en ti.
Bajo tu manto, Virgen sencilla buscan tus hijos la protección.
Tú eres patrona de nuestra Villa, Madre amorosa, Templo de Dios.

V jornada mundial de los pobres -14 de noviembre-

El domingo 14 de noviembre se celebra la V Jornada Mundial de los Pobres, con el lema “A los pobres los tenéis siempre con vosotros” (Mc 14,7). No podemos esperar a que llamen a nuestra puerta, es urgente que vayamos nosotros a encontrarlos en sus casas, en los hospitales y en las residencias asistenciales, en las calles y en los rincones oscuros donde a veces se esconden, en los centros de refugio y acogida... Es importante entender cómo se sienten, qué perciben y qué deseos tienen en el corazón.

Por eso, el sábado 13 de noviembre tendrá lugar la “**XI Jornada Social Diocesana**”, en el Seminario Conciliar (San Buenaventura, 9). En la imagen adjunta tenéis el programa de la jornada por si deseáis haceros presentes. Os podéis inscribir en la dirección web que pone en el cartel o llamando al 91 454 64 00.

Algunos avisos parroquiales

🕯️ **9 DE NOVIEMBRE, Fiesta de “LA ALMUDENA”:**
misa de comunidad a las 12:30. -Los actos en la catedral los tenéis en la nota de arriba-

🕯️ **13 DE NOVIEMBRE: XI Jornada Social Diocesana** “A los pobres los tenéis siempre con vosotros” –El programa lo tenéis en la imagen de al lado-



V JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES

“A los pobres los tienen siempre con ustedes” (Mc 14,7)

Sábado, 13 de noviembre de 2021

11ª Jornada Social Diocesana. Seminario Conciliar. C. San Buenaventura 9.

10:00h.- ORACIÓN. Apostolado Seglar.

10:30h.- PONENCIA “Desafíos desde la Cultura del Encuentro y los DD.HH. para la movilidad humana” de la mano de **Xabier Gómez, director del Departamento de Migraciones de la Conferencia Episcopal.**

12:30h.- PANEL DE EXPERIENCIAS de acogida, encuentro y hospitalidad.

14:30h.- Comida en el Seminario (Necesaria INSCRIPCIÓN).

16:30h.- REPRESENTACIÓN: “Nana del Mediterráneo”. Anima: Efecto Lázaro.

17:30h.- Presentación del ESTUDIO FOESSA “Lo que esconde el sosiego” de la mano de **Sergio Barciela, Equipo Inclusión Social-Migraciones de Caritas Española.**

19:00h **Celebración Eucarística presidida por el arzobispo de Madrid, cardenal Carlos Osoro.**
Catedral de La Almudena

Domingo, 14 de noviembre de 2021 Celebración en las Parroquias.

INSCRIPCIÓN comida: https://bit.ly/JORNADA_SOCIAL_2021



Archidiócesis
de Madrid

